

## **Wohin mit dem ausgedienten Weihnachtsbaum?**

In diesem Jahr können die ausgedienten Weihnachtsbäume wegen der Corona-Pandemie nicht von den Mitgliedern der Jugendfeuerwehr abgeholt werden, da die Einsatzbereitschaft der Feuerwehr nicht gefährdet werden darf.

Die Ortsgemeinde bietet Ihnen daher an, Ihre Weihnachtsbäume am

**Samstag, den 16.01.2021**

in der Zeit von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr auf der Grüngutsammelstelle anzuliefern. Die Bedingung ist, dass die Bäume restlos abgeshmückt sind, da sie gehäckst und somit wieder dem Kreislauf der Natur zugeführt werden.

Andreas Daniels  
Ortsbürgermeister